18 VALENCIA

Jueves 16.02.17

LAS PROVINCIAS

El PP acusa al número tres de Sanidad de mentir en su declaración de bienes

El subsecretario achacó a un error de transcripción que no figurara su consulta privada, aunque los populares replican que «el documento lo mandó él ya hecho»

:: D. G

VALENCIA. La polémica por la declaración de bienes realizada por el subsecretario de la Conselleria de Sanidad, Ricardo Campos, sigue viva. Este alto cargo lanzó el martes un comunicado en el que explicaba que el motivo de que no se hubiera incluido en su declaración de actividades y registro de bienes el alquiler de una clínica de oftalmología de su propiedad fue «un error de transcripción», ya que, aseguró, «sí consta en la declaración de la renta». Sin embargo, el diputado del PP José Juan Zaplana replicó ayer que «esto es imposible», ya que el local se alquiló el 1 de agosto de 2015 y la declaración se remitió a la Conselleria de Transparencia al día siguiente, por lo que la declaración de la renta debía ser la del ejercicio anterior, en la que no figura este alquiler, ya que no se había producido. «Primera mentira», indicó Zaplana.

Además, el político popular recordó que esta declaración cuenta con la firma digital del número tres de Sanidad, por lo que «Transparencia no tiene que transcribir nada, es el mismo documento», de ahí que la explicación del error de transcripción es «la segunda mentira».

En esta línea, añadió Zaplana, en el comunicado lanzado por Campos asegura que percibe como «rendimientos del alquiler» del citado local 1.500 euros más gastos de agua, luz y teléfono. Sin embargo, en la declaración de bienes rectificada que presentó el pasado 10 de febrero, «dice que ha obtenido 4.943 euros de rendimiento neto, por lo que disfraza la cantidad». Según los cálculos del diputado del PP, al menos habría recibido 7.500 euros más gastos por los cinco meses de 2015. «Tercera mentira», añadió.



La consellera de Sanidad, Carmen Montón. :: JESÚS SIGNES

Por último, Zaplana recuerda las incompatibilidades que, por su cargo, tiene a la hora de contratar con terceros. Pese a ello, Campos tiene alquilado el local a la empresa Oftalmología Vistahermosa que, como él mismo reconoce, pertenece al mismo grupo que la Clínica Vistahermosa de Alicante, con quien la conselleria tiene contratada la actividad concertada del plan de choque. «Aunque tengan dos CIF distintos, sabe de sobra con quién está contratando, por lo que se tiene que inhibir, no le puede dar contratos como subsecretario que es», resumió.

Hasta la consellera de Sanidad, Carmen Montón, tuvo que salir al paso para defender a su número tres, después de que el propio Zaplana le preguntara sobre las medidas que iba a adoptar después de que, al parecer, Campos omitiese que tiene una clínica de oftalmología que, además, alquila a un grupo que trabaja para la conselleria. En su respuesta, la titular del departamento instó a acudir a los tribunales a «quien tenga algo que decir o aportar» sobre ello. El PP baraja acudir a la vía legal aunque esperará «el devenir de los acontecimientos».

Enfermeros critican a Montón por temer sus especialidades

:: J. A. M.

WALENCIA. El Consejo de Enfermería mostró ayer su «perplejidad» ante las recientes declaraciones de la consellera de Sanidad, Carmén Montón, en las que mostraba reticencias respecto a las especialidades de este sector profesional.

Al ser preguntada sobre los planes de la conselleria respecto a la catalogación de plazas de enfermeras especialistas, Montón aseguró: «Puede ser algo beneficioso, pero todo tiene sus pros y contras. Catalogar especialidades puede hacer atrapar a los profesionales en esa especialidad y que no tengan movilidad», expuso la consellera antes de matizar que «en el punto medio está la virtud» y confiar en «un acuerdo».

El planteamiento de Montón ha generado indignación entre los enfermeros. «Es sorprendente que considere que trabajar en un puesto específico de especialidad suponga atrapar a un profesional y limitar su movilidad». El consejo se pregunta: «¿Acaso los médicos especialistas estan atrapados como dice?». De igual modo, «no alcanzamos a entender qué sentido tienen entonces las unidades docentes que hay en nuestra región y por qué se ha abierto una bolsa de trabajo en la que las enfermeras pueden inscribirse aportando especialidades».

Los responsables del Incliva dimiten al ver «limitada» su capacidad en la investigación

:: EEE

VALENCIA. Los responsables del Instituto de Investigación Sanitaria Incliva han dimitido al considerar que es necesario «un relevo». Además, creen que los nuevos escenarios de regulación del sector público «limitan» su capacidad para actuar en un escenario «altamente competitivo» como la investigación.

El director general y el director científico del Instituto del Incliva del Hospital Clínico, Rafael Carmena y Josep Redón, aseguran en su carta de dimisión que en su decisión también ha pesado la necesidad de «mayor dedicación» a sus «proyectos personales».

Según expresan, «es necesario un relevo que pueda seguir impulsando la labor del Instituto con la ilusión necesaria para ello», afirman, y añaden que seguirán contribuyendo al desarrollo del hospital con su «labor diaria». Recuerdan que recientemente han logrado «la reacreditación con plena aprobación de la estructura, logros científicos y gestión por los entes del Instituto de Salud Carlos III».

El Consell se da 90 días para nombrar a los directores de los parques pendientes

:: J. S.

VALENCIA. La comisión de Medio Ambiente de Les Corts aprobó ayer una proposición no de ley presentada por la diputada popular Elisa Díaz por la que el Consell se da tres meses para nombrar a los cinco directores de los siete parques pendientes después de 20 meses en el Gobierno.

Además, el Consell se compromete a organizar visitas guiadas por el interior de los parques además de potenciar las actividades de conservación y restauración de hábitats y especies protegidas en los parques naturales de la Comunitat.

Además, los partidos que sustentan al gobierno valenciano se han comprometido a incluir en los presupuestos para el año próximo el incremento de medio humanos y materiales para la conservación y restauración de los hábitats y especies protegidas, mantenimiento de instalaciones y uso público, unos apartados para los que los presupuestos de este año no habían reservado ninguna cantidad. También aseguran que reunirán a las juntas rectoras de estos parques.

EL MASCLET

MANUEL ANDRÉS

FERREIRA

PASIÓN POR LA PÓLVORA



stamos a trece días, contados desde hoy mismo, para que comience en la plaza del Ayuntamiento, también conocida popularmente por 'la catedral de la pirotecnia', la serie de mascletaes y fuegos de artificio que jalonarán las fiestas hasta la madrugada del día 20 de marzo.

El ritual de la cultura del fuego, implícita en la fiesta, se cumplirá nuevamente y la pasión del valenciano por la pólvora festiva desbordará su sentimiento y pasión por un arte, la pirotecnia, que tiene en los profesionales valencianos reconocido prestigio a nivel mundial, así sin más y sin que ello suene a alabanza gratuita. Tenemos a los mejores profesionales y a las pruebas me remito después de conocer el cartel de fuegos para las Fallas 2017.

La pirotecnia es, a la vez, ciencia y arte. La ciencia de encerrar la energía bajo una envoltura y tirarla para obtener arte con efectos sonoros y luminosos en perfecta armonía. En una palabra, los fuegos artificiales se han convertido en símbolo de identidad de los valencianos gracias al esfuerzo y prestigio de nuestros 'mestres pirotecnics'.

El cartel oficial tiene un cambio de fechas y dos mujeres, la entrañable Reyes Martí, que siempre disparaba el Día de la Mujer Trabajadora, un clásico, se permuta por otra mujer como es María José Lora Zamorano de la empresa Caballer FX. Reyes Martí entra en la rueda de los castillos el día 17 de marzo.

Pero la gran novedad radica en la vuelta de Ricardo Caballer, regreso esperado por otra parte. La primera actuación será este mes, el 25 de febrero, a las 20 horas, en el cauce del río Turia con el disparo de una mascletà vertical: modalidad que ha despertado mucha inquietud e interés entre los valencianos que se preguntan ¿cómo la subirá? Toda una sorpresa. El otro disparo será el 5 de marzo dedicado exclusivamente a los falleros, todo un detalle. Otra exhibición que despierta interés es el de la Nit de l'Albà, el 15 de marzo, desde el Miguelete a cargo de pirotecnia Vulcano. El espectáculo está asegurado.